

Express Möbel

Auf der Hausmesse Süd neu aufgestellt

Freitag, 27.10.2017

Germersheim. Seit siebzehn Jahren gibt es das Unternehmen Express Möbel in Germersheim. Jetzt hat der Spezialist für Mitnahmemöbel das eigene Angebot komplett überarbeitet und den Markenkern geschärft. Auf der Hausmesse Süd präsentierte man die Schwebetüren- und Drehtüren-Schränke, Betten und Kommoden des Programms „One“ in aufwändigen Inszenierungen – mit Möbeln und News für echte Charaktere und ihre einzigartigen Lebensentwürfe.

Auf der Hausmesse Süd neu aufgestellt